

Thema: Live-Stream

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Matthias Arth

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 17.03.2021 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, eine Möglichkeit zur Übertragung der Bezirksvertretungssitzungen des Bezirkes Donaustadt im Internet ("Live-Stream") einzurichten, wie er schon für viele andere Bezirke besteht. Damit soll der Donaustädter Bevölkerung ermöglicht werden, sich über politische Entscheidungsprozesse im Bezirk niederschwellig zu informieren.

Begründung

Egal ob Währing, Döbling, Ottakring, Simmering oder Favoriten: Ein Großteil der Wiener Bezirke bietet mittlerweile einen Livestream ihrer Bezirksvertretungssitzung an. Es ist nicht nur aufgrund der Coronalage, sondern auch aufgrund zunehmender Politikverdrossenheit und mangelnder politischer Bildung wichtig, demokratische Prozesse so niederschwellig und leicht erreichbar wie nur möglich zu gestalten. Ein Live-Stream bietet jedem Bürger der Donaustadt, und auch allen anderen interessierten Österreichern, die Möglichkeit sich über die tagesaktuellen entscheidungen im Bezirksrat in Echtzeit zu informieren. Besonders für junge Menschen bietet eine Übertragung ins Internet eine Möglichkeit der Bezirkspolitik näher zu kommen. Eine Umsetzung dieses Vorhabens ist nicht nur ein demokratiepolitischer Fortschritt, sondern auch ein Gewinn hinlänglich Transparenz und Bürgerbeteiligung.